
Die Fraktion Bündnis 90/Die Grünen hat zur weiteren Nutzung des Geländes "Freie 
Buschstraße" mit Dr.-Nr. 21/0294 eine Anfrage an die Stadtverwaltung gestellt. 
In Ziffer 4 dieser Drucksachennummer wird die Frage nach weiteren Interessenten für 
dieses Grundstück gestellt. Zwischenzeitlich hat die SPD-Fraktion die Information 
erhalten, dass eine Gründungsinitiative für eine freie staatliche Ersatzschule Interesse 
bekundet hat, an diesem Standort eine "Alternativschule" zu gründen. Die SPD-Fraktion 
sieht es kritisch, alternative Projekte am Standort der Freien Buschstraße zu realisieren, 
bevor das vom technischen Dezernat seit Jahren zugesagte Gesamtkonzept für diese 
Fläche vorliegt. 
 
Daher stellen sich ergänzend zu den Fragen der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen 
folgende Fragen aus Sicht der SPD-Fraktion: 
 


